

DELIK HUKUM

Gubernur Al Haris Berikan Bantuan Sembako Bagi Petugas Kebersihan Kota Jambi

Soni Yoner - KERINCI.DELIKHUKUM.ID

Mar 23, 2024 - 20:07



JAMBI - Gubernur Jambi Dr. H. Al Haris, S.Sos,MH memberikan bantuan sembako bagi para petugas kebersihan yang ada di Kota Jambi. Penyerahan bantuan secara simbolis ini dilaksanakan pada Jum'at (22/03/2024) siang, bertempat di Auditorium Rumah Dinas Gubernur Jambi.

Hadir pada kesempatan tersebut Kepala Dinas Lingkungan Hidup Provinsi Jambi Varial Adhi Putra dan Kepala Dinas Lingkungan Hidup Kota Jambi Ardi dan juga

ratusan petugas kebersihan Kota Jambi yang diantaranya penyapu jalanan, petugas pengangkut sampah dan petugas taman.

Dalam kesempatan tersebut Gubernur Al Haris menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan bentuk kehadiran pemerintah bagi para pejuang kebersihan yang memiliki peran besar untuk membuat Kota Jambi mendapatkan Piala Adipura.

“Kita butuh kota yang bersih, ketika dimana semua tamu negara fokus ke Kota Jambi pasti yang dilihat adalah kebersihannya, nah, kebersihan itu akan berpengaruh kepada pemerintahannya, kota yang bersih dan nyaman akan mempengaruhi investor untuk berinvestasi di Kota Jambi. Kalau tidak ada mereka, bayangkan berapa jumlah volume sampah ini setiap hari,” ungkap Gubernur Al Haris.

Menurut orang nomor satu di Provinsi Jambi tersebut pemberian sembako bagi para pahlawan kebersihan ini sebagai bentuk apresiasi dan ucapan terima kasih kepada para petugas kebersihan yang dinilainya telah bekerja keras untuk memberikan kebersihan.

“Saya hari ini menyalurkan entah zakat entah apa namanya, saya ingin mereka juga merasakan lebaran dan mereka juga merasakan pemerintah hadir untuk mereka,” pungkas Gubernur Al Haris.

Sementara itu, Kepala Dinas Lingkungan Hidup Kota Jambi Dr. H. Ardi, SP. M.Si menyatakan bahwa yang hadir pada hari ini adalah petugas kebersihan, baik penyapu jalanan maupun TPA yang ada di Kota Jambi dan kalau dikumpulkan semua sekitar 1338 orang dan saat ini ada sekitar 800 orang.

“Para petugas penyapu jalan yang tugasnya melakukan penyapuan jalan protokol di Kota Jambi ini mulai bertugas habis subuh sudah mulai sampai selesainya sesuai dengan jalur masing-masing kemudian dilanjutkan sore. Kemudian dari petugas pengangkutan kalau mulai dari sopir sampai anggotanya, yang bertugasnya sampai malam tidak berhenti-berhenti mengangkut sampah karena ini banyak sekali sampah. Dan ada juga petugas taman,” kata Dr. Ardi.

Kepala Dinas Lingkungan Hidup Kota Jambi tersebut juga menambahkan bahwa para petugas kebersihan ini memiliki jasa yang luar biasa.

“Kami sangat berterima kasih kepada para pahlawan ini, kalau tidak ada para pahlawan Kota Jambi tidak akan seperti yang ada saat ini, cantik dan bersih,” tambahnya. (***Diskominfo Provinsi Jambi/Maria Yuliana/Foto: Novriansah/Video: Said Usman/Sony***)